



◆ゲートボール  
9月30日  
秦山公園ゲートボール場  
①山田東邦②マレット③あすなろ

◆ペタンク(ダブルス)  
9月24日  
楠目小学校グラウンド  
①チーム北村Ⅱ②チーム土佐山田③香北リアン

◆ソフトテニス  
9月30日  
土佐山田テニスコート  
・男子ダブルス(1部)  
①中島悠輔・福富祐希②西洋平・竹下竜平③黒木久尚・今村光祐



◆ソフトテニス  
9月30日  
土佐山田テニスコート  
・男子ダブルス(2部)  
①池上貴之・堀内貴臣②岩崎申之助・池添正人③恒石啓一・塩田住夫

◆ソフトテニス  
9月30日  
土佐山田テニスコート  
・女子ダブルス  
①渡辺有子・原弥生②青木美帆・宗石ゆかり③濱崎瑞紀・恒石さち

◆ソフトボール  
10月1日 市民グラウンド  
①植田クラブ②香美市体協③公営企業局④ホワイトワングズ

◆バレーボール(男女6人制)  
10月1日 土佐山田体育館  
①ソウル②アレックス高知③零(ゼロ)

◆バドミントン  
10月15日 山田高校体育館  
・団体1部  
①チーム福留A②山田クラブ③いやいや、まだです

◆バドミントン  
10月15日 山田高校体育館  
・団体2部  
①チーム福留C②チーム福留B③たまひよB

◆卓球  
11月12日 大宮小学校体育館  
・団体  
①土佐山田B②土佐山田A③香北A

◆バレーボール(女子9人制)  
10月22日 山田小体育館  
①山田体育会②山田ママ③香長クラブ

◆卓球  
11月12日 大宮小学校体育館  
・個人1部  
①原正則②青木雄一③久保雅和④横谷勝正

◆弓道  
11月18日 山田高校弓道場  
・高校生以下  
①和田隼知②中内勇介③野島侑妃

◆ソフトテニス  
9月30日  
土佐山田テニスコート  
・男子ダブルス(1部)  
①中島悠輔・福富祐希②西洋平・竹下竜平③黒木久尚・今村光祐

◆ソフトテニス  
9月30日  
土佐山田テニスコート  
・女子ダブルス  
①渡辺有子・原弥生②青木美帆・宗石ゆかり③濱崎瑞紀・恒石さち

◆ソフトボール  
10月1日 市民グラウンド  
①植田クラブ②香美市体協③公営企業局④ホワイトワングズ

◆バレーボール(男女6人制)  
10月1日 土佐山田体育館  
①ソウル②アレックス高知③零(ゼロ)

◆バドミントン  
10月15日 山田高校体育館  
・団体1部  
①チーム福留A②山田クラブ③いやいや、まだです

◆バドミントン  
10月15日 山田高校体育館  
・団体2部  
①チーム福留C②チーム福留B③たまひよB

◆卓球  
11月12日 大宮小学校体育館  
・団体  
①土佐山田B②土佐山田A③香北A



## 長年の功績を称えて 香美市市民賞

11月3日、第11回香美市市民賞表彰式が香美市役所で開催されました。

同賞は、産業・教育・文化・政治・福祉などの分野で活躍、貢献のあった方を表彰するものです。

今年は、地域防災の発展に貢献したとして、山内康子さんが受賞しました。式典では、法光院市長のあいさつや来賓の山本芳男市議会副議長からのお祝いの言葉の後、表彰状と記念品が授与されました。山内さんの今後ますますのご活躍をお祈りいたします。



▲左から、法光院市長、山内康子さん、山本副議長

### 山内康子さん(土佐山田町繁藤) 78歳

山内康子さんは、昭和61年に繁藤婦人防火クラブが結成されて以来、地域防災のさまざまな活動を積極的に推進し、平成13年から現在

に至るまで、同クラブの会長を務めてこられました。また、平成16年からは、高知県女性防火クラブ連絡協議会の副会長も務められ、地域防災の発展に大きく貢献されました。



10月29日、香北町吉野の宝珠寺で、ジャズライブ&マルシェが開催されました。

これは、地域を盛り上げようと吉野地区の皆さんが企画して開催されたもので、全国的に活躍するジャズバンド・しろくま楽団を迎え、お寺の静かな雰囲気の中オシャレなジャズライブが行われました。

当日は、地元吉野のうまいものマルシェとして、田舎ずしやおでん、イモ天などが販売されたほか、吉野の里のふるしきアートやひょうたんアートなども展示され、大勢の来場者でにぎわいました。

## すきま、のぞくべからず

10月1日、中央公民館で、怪談やお化けをテーマにしたイベント・すきま、のぞくべからず～香美異界談義Ⅱ～が開催されました。

国際日本文化研究センター所長の小松和彦さんと国立歴史民俗博物館名誉教授の常光徹さんの対談では、当市の伝承や伝説の話も交えながら、興味深い話が次々に飛び出していました。対談に続いて、シアターTACOGURAによる『怪談番町皿屋敷～愛おし憎しお菊よ哀れ』の演劇が上演され、参加した人たちは幻想的な中に恐怖がにじむ迫真の演技に見入っていました。



▲怪しい雰囲気で行われた演劇に観客の目はくぎづけ

## 祝100歳 これからも元気で

本年度、香美市では19名の方が100歳を迎えられました。9月20日と27日には、市長が100歳になられた方の自宅などを表敬訪問し、内閣総理大臣からの祝状と記念品、香美市からの祝い金を贈り、長寿を祝いました。



▶市長と親族の皆さんとともに賞状を手にする楠目壽恵さん(土佐山田町)



▶四国電力の職員から目録を受け取る 法光院市長

### 四電が防犯灯寄贈

10月16日、四国電力(株)高知支店山田営業所から香美市に対し、防犯灯9基を寄贈する目録が手渡されました。

同社は、毎年10月に行う『よんでんグループふれあい月間』の一環で自治体へ防犯灯の寄贈を行っており、香美市に対しては平成4年から現在まで、440基の防犯灯を寄贈しています。